

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejon.es, DCoslada.es y DSanfernando.es a través de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

EN SAN FERNANDO



Sanidad. Llamazares: "Estamos viviendo un asalto al sistema social"

El diputado de Izquierda Unida en el Congreso, Gaspar Llamazares, fue el protagonista este miércoles de un encuentro en el centro Gabriel Celaya de San Fernando donde el hilo argumental fueron los recortes en Sanidad. Para Llamazares "vivimos en una situación de asalto al sistema social, al estado del medioestor que tenemos. Un asalto de los grandes mercados de capitales que tienen interés en hacer de ello un mercado".

Cultura. La familia Figueroa descubre su Palacio

Tras el éxito de la primera visita, el pasado 18 de mayo, el Ayuntamiento sanfernandino vuelve a acercar la historia del municipio a sus vecinos a través de la visita a uno de sus rincones más emblemáticos: el palacio de Aldovea.

Este viernes, 15 de junio, los sanfernandinos que lo deseen podrán visita esta joya arquitectónica e histórica de manos de la familia Figueroa, su propietaria, que acompañará a los visitantes por su interior desgranando su historia y secretos. Las plazas son limitadas y hay que reservarlas en el teléfono 91.669.59.28. "En la primera de las visitas se quedaron más de una decena de personas en lista de espera así que, dada la buena acogida de la iniciativa, ampliaremos las visitas para hacer una al mes a partir de ahora", aseguró el concejal de Cultura, Antonio Calderón.

Una ITV en Puerta Madrid

El nuevo servicio estará listo a principios de 2013 y empleará a vecinos de San Fernando

San Fernando contará el próximo año con ITV propia. La empresa ITV Jarama SL ha comenzado ya las obras para instalarse en el polígono industrial Puerta de Madrid.

El nuevo servicio de inspección técnica de vehículos tendrá una especial disposición para camiones, teniendo en cuenta la ubicación y el tráfico que tiene la zona con varios polígonos alrededor, las carreteras M-45 y M-50 además de otros núcleos industriales importantes.

Las obras podrían estar concluidas a finales de octubre y la empresa prevé que las instalaciones puedan entrar en servicio a primeros del próximo año. El Ayuntamiento va a firmar un convenio de colaboración a través de la Oficina de Desarrollo Local, para facilitar la recepción de demandas de empleo

que se ajusten a los perfiles técnicos especializados que requieren este tipo de instalaciones.

"Evidentemente, es una buena noticia porque, además de un servicio que es muy necesario pensando en la cantidad de camiones que hay en nuestros polígonos industriales, supone también algo muy importante para nosotros ya que poco a poco continúa creciendo el polígono Puerta de Madrid", aseguró el alcalde, Julio Setién, quien destaca que la nueva empresa podría ofrecer empleo a los vecinos. "Vamos a firmar un convenio de colaboración de tal manera que nuestra oficina municipal de empleo colabore con la empresa de forma que, si podemos posibilitar que algunos vecinos puedan trabajar ahí, pues mucho mejor para ambos", añadió.



¡Atrévete a venir!

MENÚ

¡Nuevo Menú
Fin de semana 25 €!

Platos y tapas a elegir.
Parking gratuito.



¡NUEVO!

¡¡ Celebra tu BODA con nosotros y aprovecha de increíbles descuentos y ventajas !!

TAPAS

¡Tómate algo
después del trabajo!

Disfruta de nuestra Terraza Piscina.
Tapas y cócteles .
Menú ejecutivo diario 18 € en terraza.



¡NUEVO!

Tel.: 91 878 16 70 Móvil.: 659 711 711
www.hotelislagarena.com